

Divisa estadounidense perdió \$4,5 y cerró en \$881: **Dólar cae a menor nivel en dos años por alza del cobre**

La divisa estadounidense sigue sin poder frenar su estrepitosa caída acumulada en las últimas semanas en el mercado cambiario local. Y ayer esa tendencia se profundizó: el dólar retrocedió a su menor nivel en dos años, arrastrado por la fortaleza del cobre, la principal exportación del país.

En el mercado cambiario local, la divisa cerró el miércoles con un retroceso de \$4,5, a \$881, su valor más bajo desde el 3 enero de 2024, cuando registró una cotización de \$879.

El precio récord que marcó el cobre ayer fue uno de los principales factores que incidió en la baja de la divisa. Un sostenido avance del mineral genera expectativas de mayores ingresos de dólares, tal como ocurrió en la última parte del año pasado.

“El principal factor detrás de esta baja fue el repunte del precio del cobre, que subió un 0,7%, hasta los US\$ 6,04 por libra, consolidándose en una zona de máximos históricos”, destacó Felipe Sepúlveda Soto, analista jefe de Admirals Latinoamérica.

El metal sigue impulsado por riesgos en la oferta global, con interrupciones productivas en Sudamérica y temores a eventuales aranceles de Estados Unidos al cobre refinado, lo que ha incentivado la acumulación de inventarios y reducido la disponibilidad en otros mercados. “Este escenario continúa entregando un fuerte soporte al peso chileno”, agregó Soto.

Con el hito registrado ayer, el dólar acumula una caída de \$19,5 en lo que va de enero. El tipo de



En lo que va de enero, el dólar acumula una caída de \$19,5.

cambio disminuyó \$27,7 en diciembre y sumó una baja de \$92,5 en todo 2025, su mayor caída en 16 años, cuando la divisa se desplomó esa vez casi un 20%.

Tendencia global

La fortaleza del peso chileno frente al dólar también se replicó, con sus propios factores internos y también a nivel global, en otras monedas de la región.

“Las divisas latinoamericanas, lideradas por el peso colombiano, el real brasileño y el peso chileno, siguen mostrando fortaleza en 2026”, destacó en un análisis el BBVA Corporate & Investment Banking.

En el plano externo, el índice dólar retrocedió un 0,18%, hasta los 98,6 puntos, alejándose del máximo de un mes alcanzado más temprano, mientras los mercados evalúan la magnitud de los recortes de tasas que podría implementar la Reserva Federal durante este año.

Los últimos datos de inflación

y de precios al productor en Estados Unidos mostraron variaciones en línea o por debajo de lo esperado, reforzando la percepción de que la inflación se mantiene contenida y que la Fed cuenta con espacio para múltiples recortes de tasas, en un contexto de enfriamiento del mercado laboral, apuntó Soto, de Admirals Latinoamérica.

En ese contexto, se destaca un cambio en los flujos globales, donde se observa una menor demanda por activos en Estados Unidos y una mayor demanda por activos refugio, como el oro o el cobre. Y eso está debilitando también al dólar, destacan analistas.

Con este telón de fondo, la combinación de cobre en máximos históricos y un dólar global más débil explican la caída del tipo de cambio local hacia la zona de \$880, nivel que se consolida como referencia clave en el corto plazo, en un mercado que seguirá atento a nuevas señales desde la economía estadounidense y los movimientos del dólar internacional.